



Bettkantenimpuls zu Brief 3 „Leichter gesagt als getan – getan als gesagt“

„Ich hab’ dich lieb!“ – das kann ich mit Worten sagen oder aber auch zeigen. Ich kann mit meinen Händen für dich ein Herz formen oder einen Kuss durch die Luft schicken, so dass Du es gleich siehst. Manchmal sieht man „Liebe“ aber nicht auf den ersten Blick, sondern sie versteckt sich hinter einer gepflückten Blume, einem kleinen Geschenk, ...

Wie zeigt ihr euch, dass ihr einander lieb habt?

**Wir wollen nicht nur davon reden,
dass wir einander lieben;
sondern wir wollen es auch tun.
Denn Gott hat uns zuerst geliebt**

1 Joh 3 nach: Neues Leben. Die Bibel

Gott,
ein Dach über dem Kopf ist wichtig,
Essen ist wichtig,
Kleidung ist wichtig,
Spielsachen sind wichtig.
Aber genauso brauche ich,
dass mich jemand ernst nimmt,
dass jemand spürt, wie es mir geht.
Ich brauche jemanden,
der mir ins Herz sehen kann,
der meine Gefühle auch dann erkennt,
wenn ich sie nicht nach außen zeigen kann.

Gott,
ich lebe davon,
dass andere sehen, was ich wirklich brauche.
Und, Gott,
gib du mir Augen zu sehen,
was die Menschen um mich herum brauchen.
Amen.

Sprecht euren Lieblingssegen oder unseren Gute-Nacht-Segen:

Zeichnet euch gegenseitig mit dem Daumen ein Kreuz auf die Stirn und sagt dabei
„Ich freue mich drauf, morgen früh wieder das Leben in deinen Augen zu sehen.“